

## **LH Stelzer / LR Achleitner: Die TGW Zehnkampf-Union schrieb ein einzigartiges Kapitel in Leichtathletik-Geschichte**

***Der 1984 gegründete Verein ist zum zehnten Mal Österreichs bester Leichtathletik-Klub – Ehrung durch Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer & Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner***

Zum zehnten Mal bestes österreichisches Leichtathletik-Team – und das mit Rekordvorsprung in der Cup-Wertung: ***„Die TGW Zehnkampf-Union hat mit dieser Leistung ein wohl einzigartiges Kapitel in der rotweißrote Sportgeschichte geschrieben. Dabei gibt es den Verein erst seit 1984 und die Funktionärinnen und Funktionäre sind alle ehrenamtlich tätig. Hut ab und Gratulation dazu, was dieser Verein zustande bringt“***, betonten Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer und Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner im Rahmen eines Empfangs im Landhaus in Linz, an dem 25 Sportler/innen und Trainer/innen teilnahmen.

*„Mädchen und Burschen aus vielen Regionen unseres Bundeslandes haben über die Jahre hinweg in diesem Vorzeigeverein ihre sportliche Heimat gefunden“*, so Landeshauptmann Stelzer und Wirtschafts- und Sport-Landesrat Achleitner. Unterstützt von einem erfahrenen Trainerteam und engagierten Mitgliedern haben Obmann Dr. Roland Werthner und sein Bruder Dr. Georg Werthner bereits um die Jahrtausendwende bei der Nachwuchsförderung innovative Wege eingeschlagen. Neue Formate wie die Kinder-Zehnkämpfe weckten bei zahlreichen jungen Teilnehmern das Interesse am Wettkampfsport. Das ab 2010 gemeinsam mit Partner TGW gestartete „athletic dreams“-Projekt, hob die Nachwuchsarbeit im koordinativen und technischen Bereich oder auch mittels sportmotorischer Diagnostik auf eine neue Ebene. Unter der Obhut pädagogisch hochqualifizierter Trainer/innen können Talente ihr Potenzial in diversen Leichtathletik-Disziplinen langfristig ausschöpfen. Das dies gelingt, zeigt ein Blick auf die Ergebnislisten der vergangenen Dekade. Die TGW Zehnkampf-Union krönte sich im Zeitraum zwischen 2011 und 2020 mit acht Siegen im österreichischen Leichtathletik-Cup zum Leichtathletik-Team des Jahrzehntes und beendete auch die Wettkampf-Jahre 2021 und 2022 als Österreichs Nummer eins. Zum nunmehr zehnten Gesamtsieg in der nationalen Vereinswertung haben heuer insgesamt 76 Athlet/innen aller Altersstufen mit ihren Titeln, Medaillen und Platzierungen beigetragen. Geleitet wird der Verein vom Sportwissenschaftler Dr. Roland Werthner, vom 4-fachen Olympiateilnehmer im Zehnkampf Dr. Georg Werthner

und vom erfahrenen Ex-Zehnkämpfer DI Hans Dullinger. Dazu unterstützen Sportpädagogen und ausgebildete Instrukturen und Trainer den Verein und die Athleten (u.a. Dr. Gerhard Zallinger, der auch dem Betreuerstab des Fußball-Nationalteams angehört). Zu den Aushängeschildern zählt unter anderem Susanne Walli, die 2021 bei den Olympischen Spielen in Tokio und 2022 bei der Weltmeisterschaft in Oregon im 400 Meter-Lauf das Semifinale erreichte, sowie auch Siebenkampf-Juniorenweltmeisterin Sarah Lagger. Viele weitere Talente stehen vor dem Durchbruch auf nationaler und internationaler Ebene.

**Rückfragen-Kontakt:**

**Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner**  
**(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, [michael.herb@ooe.gv.at](mailto:michael.herb@ooe.gv.at)**